

Sehr geehrte Damen und Herren,

Eine flächendeckende Leinenpflicht für den Riemer Park wurde ja mittlerweile abgelehnt, so dass es für Hundebesitzer eigentlich genug legale Möglichkeiten geben sollte, ihre Tiere im Park frei laufen zu lassen.

Ich könnte damit auch sehr gut leben, da die wichtigsten Stellen (Schlittenberg, See) im Riemer Park ja über Wege mit grünen Pollern zu erreichen sind, und somit theoretisch niemand vor freilaufenden Hunden Angst haben müsste. Die Realität ist aber leider eine andere. Sowohl auf den Wiesen, als auch auf den Wegen trifft man zu jeder Tages- und Nachtzeit auf freilaufende Hunde. Die Besitzer anzusprechen ist vollkommen sinnlos, da diese die Regeln bewusst ignorieren. Teilweise bekommt man dies auch genauso gesagt, dass man nicht gewillt ist, das Tier anzuleinen.

Insbesondere in den Grünanlagen zwischen den Siedlungen, sofern sie in den Einzugsbereich der Stadt fallen (wovon ich ausgehe, da sie mit grünen Pollern ausgestattet sind) wie zum Beispiel der Parkabschnitt zwischen Georg-Kerschensteiner-Straße und Heinrich Böll-Straße, ist das ein Problem, da viele Kinder für den Schulweg statt der Parkabschnitte lieber unbeleuchtete und unsichere Wege wählen, da sie Angst vor den Hunden haben. Hier könnte auch eine Rolle spielen, dass die Poller nur am Anfang und am Ende der Wege stehen, nicht bei den Wegen, die aus den Siedlungen führen.

Vor dem Hintergrund, dass es im Riemer Park Möglichkeiten gibt, den Hund frei laufen zu lassen, ist es meines Erachtens von keinem Hundebesitzer zu viel verlangt, zumindest dort, wo grüne Poller stehen, Rücksicht auf seine Mitmenschen walten zu lassen.

Nun meine Frage: Genauso wie ich nicht durch den Park gehen kann, ohne freilaufende Hunde anzutreffen, wo es nicht erlaubt ist, kann ich in Richtung der Riem-Arcaden gehen, ohne fleißige Mitarbeiter des Ordnungsamtes zu sehen, die Strafzettel an Falschparker verteilen.

Warum ist es nicht möglich, im Riemer Park Kontrollen zur Einhaltung der Grünanlagensatzung durchzuführen? Das Problem existiert ja nun schon seit vielen Jahren.

Mit freundlichen Grüßen